Créez la réalité que vous voulez

L'astuce consiste à créer la réalité que vous voulez.

Maintenant, je ne peux pas créer votre réalité pour vous, mais je vais vous dire comment je vis.

Je ne regarde presque jamais la télévision. Je n'écoute jamais les publicités – je coupe le son lorsque les publicités sont diffusées si je regarde quelque chose à la télévision.

Je ne cède jamais à la négativité constante et le pessimisme que les gens diffusent à la télévision, dans les journaux ou sur Internet.

Je ne suis jamais impliqué dans toutes ces bêtises sur la 3ième guerre mondiale que les gens poussent.

Je sais que la troisième guerre mondiale n'aura pas lieu, donc il n'y a même pas besoin d'y penser.

Je remercie Dieu qu'il y ait la paix dans le monde – du moins dans le monde qui m'entoure – et il y en a.

Tout ce que les autres ont créé pour eux-mêmes ne me concerne pas.

Si nous vivions tous comme ça, il y aurait la paix partout. N'oubliez jamais que vous créez votre propre réalité et si vous voulez vivre dans un monde où il y a la mort et la destruction, il y en aura.

Alors, rejetez tout cela. Créez un sentiment de paix et de pardon en vous et vous changerez le monde.

Cela peut sembler comme de la fiction, mais c'est un fait.

Vous créez le monde dans lequel vous vivez.

Ensemble, nous pouvons créer un monde de paix tout comme, ensemble, nous créons le chaos.

Arrêtez de vous impliquer dans toute cette influence négative. Vous n'êtes pas obligé de l'écouter, alors ne le faites pas.

Bob

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.